
sektor pariwisata sub-kawasan, mem-

percepat pembangunan hard dan soft

infrastructure, dan mewujudkan ekono-

mi sub-kawasan yang hijau dan berke-

lanjutan," ujar Presiden Jokowi dalam

pertemuan KTT IMT-GT ke-14 di

Phnom Penh, Kamboja, sebagaimana

keterangan Kemenko Perekonomian di

Jakarta, Jumat (11/11). Berita terkait di

halaman 15.

Presiden Jokowi menganggap mo-

mentum KTT Indonesia � Malaysia �

Thailand Growth Triangle (IMT-GT) ke-

14 tahun ini sangat krusial, dimana para

pemimpin negara mengapresiasi upaya

kolektif untuk memperkuat kerja sama.

Tercatat, Produk Domestik Bruto (DB)

kawasan IMT-GT meningkat sebesar

39 persen selama periode 2014-2021,

bahkan di masa pandemi Covid-19.

Lebih lanjut Presiden Jokowi

menyampaikan tiga hal fundamental

yang perlu dilakukan dalam konteks

pemulihan pembangunan. Pertama,

membangkitkan sektor pariwisata sub-

kawasan. �Saya kira ini sangat mende-

sak, karena pariwisata kita turun drastis

hingga di atas 90 persen dalam 2 tahun

terakhir,� ujarnya. 

Jokowi mengatakan perlu adanya

arahan untuk mengakselerasi teknologi

digital dalam pemasaran dan pengem-

bangan wisata halal di sub-kawasan.

�Target kita menjadi global halal hub,

dengan nilai pasar 7 triliun dolar AS pa-

da tahun 2030,� kata Presiden Jokowi.

Kedua, mempercepat pembangunan

hard dan soft infrastruktur. �Infrastruktur

fisik dan sumber daya manusia adalah

pilar pembangunan. Keduanya tidak

bisa dipisahkan, harus saling me-

lengkapi,� ucapnya. 

Ketiga, mewujudkan ekonomi sub-

kawasan yang hijau dan berkelanjutan.

�Ekonomi hijau adalah masa depan per-

ekonomian kita. Oleh karenanya perlu

dilakukan percepatan transisi energi

bersih, pengembangan lapangan kerja

dan investasi energi terbarukan serta

mempercepat implementasi Kerangka

Pembangunan Kota Hijau 2019-2036,�

ujar Presiden Jokowi.

Sebagai informasi forum KTT IMT-GT

ke-14 mengesahkan dua dokumen,

yakni IMT-GT Leaders� Joint Statement

dan IMT-GT Implementation Blue Print

2022-2026, serta mendukung dua inisi-

atif yakni IMT-GT 30th Anniversary

Celebration dan IMT-GT Visit Year

2023-2025. (Ant)-f

Muhammadiyah telah menyiapkan

ragam program untuk menjawab tan-

tangan zaman dalam lima tahun ke de-

pan.

Menurut Haedar, solusi dari prediksi

tantangan di masa depan ialah

bagaimana memperkuat peran amal

usaha sebagai benteng mewujudkan

kemasalahtan.

"Poinnya ke depan kita akan lebih

memperkuat amal usaha sebagai

modal basis membangun keunggulan

bangsa. Bangsa yang besar ini de-

ngan segala keragamannya ini mesti

berpacu agar setara dan unggul. Ini

agenda terbesar, kadang suka tertu-

tupi isu-isu yang temporal," ucap

Haedar saat bergabung via daring

dalam acara Media Gathering di

Gedung Siti Walidah Universitas

Muhammadiyah Surakarta pada

Jumat (11/11).

Ketiga, membahas Risalah Islam

Berkemajuan. Muhammadiyah memiliki

sebuah keyakinan bahwa Islam yang

sesungguhnya adalah agama yang

mendorng kemajuan dan karena itu ia

harus menjadi kekuatan aktual yang

menggerakkan pemeluknya untuk

memberi kesaksian atas keunggulan

agama Islam.

Menurut Haedar, berkemajuan berarti

menciptakan kedamaian, keadilan, dan

membangun peradaban utama.

"Selama ini Muhammadiyah telah

mempopulerkan istilah berkemajuan ini.

Berkemajuan berarti selain memberi-

kan perdamaian dan toleransi, tapi pa-

da saat yang sama Islam yang mem-

bawa kemajuan peradaban," ucap

Haedar.

Keempat, membahas isu-isu strate-

gis. Pembahasan ini merupakan pro-

blem nyata yang saat ini sedang di-

hadapi dalam konteks bangsa bahkan

dunia. Misalnya, isu membangun ke-

salehan digital.

Kelima, pemilihan Ketua Umum PP

Muhammadiyah. Menurut Haedar, sis-

tem pemilihan kepemimpinan di

Muhammadiyah-Aisyiyah yang berjen-

jang merupakan salah satu cara pemi-

lihan yang demokratis.                (Hwa)-d

JAKARTA (KR) - PT KCIC mengung-

kapkan, persiapan uji dinamis kereta in-

speksi Kereta Cepat Jakarta-Bandung

(KCJB) berjalan dengan baik dalam

rangka G20 Showcase.

GM Corporate Secretary PT KCIC

Rahadian Ratry mengatakan, persiapan

uji dinamis kereta inspeksi (CIT) KCJB

dalam rangka G20 Showcase terus di-

lakukan. Kereta inspeksi KCJB secara

perdana telah menjajal rel kereta cepat

pada Kamis (10/11).

"Alhamdulillah persiapan uji dinamis

kereta inspeksi yang dilakukan berjalan

dengan baik. Persiapan uji dinamis ini

akan terus kami lakukan agar semuanya

berjalan lancar saat G20 Showcase,"

ujar Rahadian di Jakarta, Jumat (11/11).

Pada persiapan uji dinamis, rangkaian

kereta inspeksi KCJB melaju hingga

DK126 atau Casting Yard 4 dengan ke-

cepatan terbatas. Dalam persiapan uji

dinamis ini dilakukan uji akselerasi hing-

ga kecepatan 80 km/jam. Pada persiap-

an uji dinamis tersebut, sistem kelistrikan

sudah menyala. Selain itu dilakukan juga

uji gerak, sistem pengereman pada

kereta inspeksi hingga pengujian

persinyalan.  "Kereta inspeksi ini adalah

kereta yang akan digunakan pada uji di-

namis dan hari ini merupakan hari per-

dana melaju di atas rel," ujar Rahadian.

Uji dinamis rangkaian kereta inspeksi

KCJB menjadi bagian dalam G20

Showcase pada 16 November. Proses

uji dinamis ini akan disaksikan oleh

Presiden RI Joko Widodo dan Presiden

Tiongkok Xi Jinping melalui telekonfer-

ensi. (Ant/San)-f

KERETA CEPAT JAKARTA-BANDUNG

Diuji Dinamis untuk G20 Showcase

sampai dibangunnya Jogja

Planning Gallery. Padahal ti-

dak mungkin keinginan

mereka bisa diwujudkan,

karena ada banyak hal yang

perlu dipersiapkan," kata

Penjabat (Pj) Walikota

Yogyakarta Sumadi, Jumat

(11/11). 

Menurut Sumadi, sebetul-

nya Pemkot Yogya sudah

menyampaikan informasi

relokasi sejak beberapa bu-

lan lalu. Para pedagang di

Jalan Perwakilan sebe-

narnya juga sudah mengakui

mereka tidak berhak ber-

jualan di kawasan itu.

Karenanya Pemkot meminta

mereka segera pindah dari

kawasan tersebut, tentunya

dengan memberikan solusi

bagi mereka, salah satunya

dengan memberikan bebe-

rapa pilihan relokasi. Seperti

di Pasar Beringharjo. Tapi

mereka keberatan karena

menghendaki direlokasi ke

Teras Malioboro 1.

Sementara lokasi tersebut

sudah penuh, jadi tidak bisa

dilakukan. Sebagai gantinya

Pemkot memberikan  pilihan

relokasi di Pasar Kuncen.

"Mereka mintanya di Teras

Malioboro 1, padahal tempat

itu sudah penuh. Jadi kita

siapkan di Pasar Kuncen.

Relokasi ini sudah kita siap-

kan sebagai alternatif karena

kemarin mau pindah di

Pasar Beringharjo lantai pa-

ling atas tidak mau. Karena

kalau menolak terus kami

kesulitan, mengingat keter-

batasan tempat," terangnya. 

Sekda DIY Baskara Aji

mengatakan, soal relokasi

pedagang di Jalan Per-

wakilan, Pemda DIY menye-

rahkan persoalan itu kepada

Pemkot Yogya. Yang jelas

pemindahan tidak bisa di-

lakukan secara mendadak

tapi harus dilakukan jauh-

jauh hari sebelum pemba-

ngunan JPG. 

"Kalau soal kebijakan

pelaksanaannya lebih

banyak ada di Kota Yogya,

jadi silakan pedagang mem-

bicarakan hal tersebut de-

ngan Pemkot Yogya. Meski

begitu, perlu diketahui wa-

laupun Jogja Planning

Gallery baru akan dibangun

2024 setelah Teras Ma-

lioboro 2 dipindah, tapi per-

siapan harus dilakukan jauh-

jauh hari. Saat ini Pemda

DIY baru menyiapkan pem-

belian tanah untuk relokasi

pedagang Teras Malioboro 2

ke tempat yang baru," jelas-

nya. (Ria)-d
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kesiapan Bandara Internasional Yogya-

karta/Yogyakarta International Airport, dan

pembukaan akses penerbangan langsung

dari dan menuju Yogyakarta. "Yang menarik,

yang paling siap Yogyakarta International

Airport. Jadi ketika saya mendarat di sana ini

seperti airport internasional kelas dunia, ka-

mi berharap akan ada penerbangan lang-

sung lebih banyak lagi untuk mendukung

suksesnya ATF 2023," kata Sandiaga.

Persiapan ATF 2023 dilakukan bersama

pihak industri dan Pemerintah Daerah,

seperti komitmen Pemda DIY merenovasi

Jogja Expo Centre untuk penyelenggaraan

Travel Exchange (Travex) yang ditargetkan

rampung pada Desember 2022. Selain itu

juga kesiapan SDM Yogyakarta sebagai

Liaison Officer (LO) bagi level Senior

Officials.

"Lalu juga ada pendukungan UMKM lokal

untuk penyediaan suvenir bagi delegasi, dan

komitmen Pemda DIY menjadi tuan rumah

pada agenda Royal Dinner bersama Sri

Sultan Hamengku Buwono X di Kraton

Yogyakarta," ucap Menparekraf.

Ketua Badan Promosi Pariwisata Daerah

DIY GKR Bendara mengharapkan ATF 2023

menjadi pintu gerbang destinasi terkemuka

di Asia Tenggara. "Kesiapan ATF ini sudah

mendekati 70 persen lebih dan harapannya

sampai ketemu di Yogyakarta, tentunya

Yogyakarta sangat siap untuk lokasi MICE,

dan ATF ini menjadi pintu gerbang menuju

program kita di 2025, yaitu menjadi salah

satu destinasi terkemuka di Asia Tenggara,"

ujarnya. (Ant/San)-f

Yogya . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . Sambungan hal 1

Sebelumnya, Luhut mengungkapkan

Putin tidak akan menghadiri KTT G20

secara langsung di Bali dan akan di-

wakili Menteri Luar Negeri Rusia Sergei

Lavrov. Kementerian Luar Negeri Rusia

sempat menyatakan Sergei akan

menghadiri langsung dan memimpin

delegasi Rusia pada KTT G20 di Bali.

Hingga kini, belum dapat dipastikan

apakah perwakilan Rusia akan hadir

langsung di Bali atau tidak, menyusul

kondisi konflik antara negara tersebut

dengan Ukraina.

Sementara itu, Presiden Ukraina

Volodymyr Zelenskyy memastikan akan

menghadiri KTT G20 di Bali 'dalam for-

mat tertentu', kata Jubir Kepresidenan

Ukraina Sergii Nykyforov.

KTT G20 dijadwalkan berlangsung

15-16 November 2022. Indonesia

mengangkat tiga isu prioritas dalam

KTT G20, yaitu arsitektur kesehatan

global, transisi energi berkelanjutan,

dan transformasi digital.       (Ant/San)-d
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Dalam peristiwa ini terdapat satu siswa

meninggal dunia yakni Fauzi Aditama (12)

dan belasan siswa lainnya terluka dan

dalam perawatan di rumah sakit.

Peristiwa memilukan ini mengundang

banyak perhatian, baik dari masyarakat

maupun pemerintah. Bahkan, Gubernur

DIY Sri Sultan HB X menyatakan, untuk

pembangunan kembali gedung yang

rusak itu bisa menggunakan anggaran

kedaruratan. 

(Bmp)-f
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HUT KE-51 KORPRI 2022

Bank BPD DIY Hadirkan Pojok Kopi

YOGYA (KR) - Mem-

peringati HUT Ke-51 Korpri

Tahun 2022, Dewan Pengu-

rus Korpri Kabupaten Sle-

man mengadakan kegiatan

senam massal, jalan santai,

bakti sosial dan donor darah

di Lapangan Pemkab Sle-

man, Jumat (11/11). Sebagai

sponsor kegiatan, Bank BPD

DIY Cabang Sleman meng-

hadirkan 'Pojok Kopi' seba-

gai tempat edukasi per-

bankan yang nyaman.

Setelah melakukan olah-

raga, bakti sosial dan donor

darah, pengunjung dapat

menikmati seduhan kopi dari

barista kopi Merapi. Kopi

tersebut sengaja dihadirkan

khusus dari lereng Gunung

Merapi, sekaligus dapat

layanan perbankan.

Bank BPD DIY memberi-

kan layanan jemput bola akti-

vasi mobile banking Bank

BPD DIY. Hal itu dilakukan

dalam rangka ASN Go

Digital dan konsultasi kredit

kepada ASN yang mengikuti

kegiatan. Dalam kesem-

patan itu ASN yang melaku-

kan aktivasi mobile banking

Bank BPD DIY dan melaku-

kan scan QRIS donasi ke

PMI Kabupaten Sleman

sebesar Rp 61. Mereka

berkesempatan untuk men-

dapatkan hadiah berupa

tabungan dari Bank BPD

DIY Cabang Sleman. (Ria)-d

KR-Istimewa

Salah satu ASN sedang melakukan aktivasi mobile bank-
ing Bank BPD DIY dan scan QRIS donasi ke PMI Sleman.

Pemekaran sejatinya tidak sekadar

memberikan kekuasaan baru di suatu

daerah, baik itu pemekaran dari induk

atau penggabungan. Yang justru men-

jadi persoalan yaitu tuntutan untuk

bangkit, mandiri dan berkembang pas-

capemekaran. Kilas balik era otda

memberi gambaran bahwa pemekaran

tidaklah sesederhana yang dibayang-

kan. Fakta memberikan bukti ternyata

sejak era otda berjalan tahapan kese-

jahteraan belum sepenuhnya baik.

Hal ini terlihat dari realitas ketimpan-

gan yang masih terjadi,

terutama Jawa dan luar Jawa.  Fakta

ketimpangan tersebut juga rentan

memicu migrasi sehingga setiap tahun

arus yang memicu mudik dan balik cen-

derung menjadi persoalan klasik.

Ironisnya, perkotaan masih menjadi tu-

juan migrasi dan imbasnya terjadi

penumpukan penduduk di perkotaan

yang kemudian memicu berbagai per-

soalan pelik. 

Kasus lain misal tentang kecemasan

publik yang muncul dan timbul seiring

dengan semakin rumitnya hidup di

perkotaan. Padahal, situasi ini jika tidak

terkontrol akan berdampak sistemik ter-

hadap hidup dan kehidupan. Belum lagi

ancaman konflik antara pendatang vs

warga asli karena berebut kehidupan.

Imbas dari migrasi sebagai dampak

dari ketimpangan akibat otda tidak ber-

hasil dan juga ditambah berbagai kasus

pemekaran maka ketimpangan dan

dikotomi antara desa � kota justru se-

makin jelas. Tidak heran jika akhirnya

pedesaan semakin sepi karena war-

ganya pergi ke kota mencari perbaikan

hidup sehingga desa semakin tidak

menarik. Ironisnya  perkotaan semakin

padat dan penuh yang akhirnya mem-

butuhkan lahan perumahan dan per-

mukiman. Dampaknya adalah tergerus-

nya lahan pertanian untuk berganti

fungsi menjadi perumahan dan per-

mukiman. Dilema tersebut berlanjut de-

ngan marginalisasi sektor pertanian dan

kemudian kebijakan impor dilakukan. 

Kegagalan era otda harus dipetakan

ulang. Sehingga dapat dirumuskan ke-

bijakan terbaik untuk mengembalikan

semangat era otda. Di sisi lain, jangan-

lah sampai era otda justru semakin

banyak diwarnai dengan pemekaran

daerah. Fakta membuktikan realisasi

pemekaran daerah justru memicu senti-

men mekar tapi memar karena me-

mang tidak bisa memacu peningkatan

kesejahteraan. 

Ironi dibalik pemekaran juga sangat

rentan memicu tumbuhnya dinasti poli-

tik dan imbas dari dinasti politik adalah

untuk melanggengkan kekuasaan.

Akibatnya, ancaman kasus korupsi di

balik fenomena dinasti politik pasti akan

terjadi dan sejumlah daerah sudah

membuktikan.

Selain itu, praktik jual beli jabatan ju-

ga rentan karena dinasti politik yang

memungkinkan petahana untuk

memainkan peran dalam penyusunan

kompetensi SDM di daerah. 

Praktik jual beli jabatan juga menjadi

isu klasik selama era otda. Oleh karena

itu, pemekaran 3 provinsi baru di Papua

semoga tidak menambah daftar pan-

jang Kepala Daerah yang terjerat OTT

KPK karena kasus korupsi dan jual beli

jabatan, selain acuan untuk bisa

meredam nafsu membangun dinasti

politik. Jangan sampai pemekaran 3

provinsi di Papua juga menguatkan kri-

tikan mekar tapi memar. (Penulis ada-

lah Dosen Pascasarjana di Universitas

Muhammadiyah Surakarta)-d
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